

RAYA

CONTRADICCIONES MACHISTAS EN EL SENO DEL PARTIDO

Como avanzar en la actual situación machista

19) Situación de las mujeres en el partido. Tareas que cubren.
Son diecinueve mujeres las que militan en nuestro partido. Diez mujeres trabajan en el movimiento popular (o más bien están en células) dos hay en Universidad, una en bachilleres y otra en sanidad. En movimiento obrero no hay ninguna y en movimiento juvenil tampoco pues hasta ahora no ha existido.

De estas diecinueve mujeres, tres son miembros del Comité Provincial, una de ellas como responsable político de su célula, la segunda es la responsable de la mujer y la tercera es la corresponsal del bandera.

Hay también una mujer en el Cte. Local de Torreblanca y gran líder del movimiento popular.

Hay cuatro mujeres que están trabajando en la cuestión del movimiento feminista pero con un carácter muy voluntarista porque todavía el partido no ha asumido a nivel práctico la cuestión de la mujer.

En general el grado de participación de los camaradas, es bastante bajo en cuanto a discusión política. Las camaradas suelen permanecer bastante pasivas en este aspecto, y eso es debido en gran parte a la poca formación política que poseen y tal vez también porque todavía no haya podido superar ese complejo de inferioridad con respecto al hombre.

20) Existe o no división sexual del trabajo?

No existe.

21) En qué medida se potencia a las mujeres?

Como señalábamos antes, existe un bajo nivel de formación política de las camaradas. La mujer en general no participa en asambleas; es escasa su discusión en las células e incapaz de mantener un debate profundo.

Esta situación es general tanto en las mujeres como en los hombres de base, pero mucho más acentuada en la mujer.

Pensamos que el partido no ha potenciado a las mujeres en este sentido, que cuando se ha discutido tanto sobre la reconstrucción del partido, no se ha comprendido bien lo que significaba esto, puesto que ha olvidado un factor tan importante como el de la mujer.

Se da mucho el caso en Sevilla de que la mujer entre en el partido a través de su pareja. Es por ello que muchas entran en el partido con una debilidad ideológica muy grande.

Ante estos casos el partido no ha dotado a la mujer de unas bases de fortalecimiento y se ha dado el caso de que muchas de ellas han seguido a sus maridos o compañero cuando este se ha salido del partido o bien ha tenido una crisis.

Es cierto que las mujeres mostramos muy poca preocupación ante esta falta de formación política, pero este es un fenómeno que tenemos que estudiar muy detenidamente.

22) Papel dominante de los hombres respecto a las mujeres en la militancia.-

En este sentido existe un papel prioritario de la militancia del hombre con respecto a la mujer, este es el caso de los camaradas con hijos, que al tener los dos que realizar una tarea para el partido siempre se pone la tarea del hombre en primer lugar plano y es la mujer la que se ha de quedar con el niño.

23) La constante separación vida política vida personal ¿a quién beneficia?.-

Pensamos que no debemos hablar de a quién beneficia, pues todos sabemos que directamente beneficia al hombre.

Tenemos que hablar más bien de cómo perjudica a la mujer, a su liberación y al partido. Se dan casos en las mujeres casadas de que no avanzan políticamente y que siendo de las más oprimidas, no han asumido la problemática feminista, o sea su propia problemática.

Por otro lado, vemos que sus maridos no la descargan de sus tareas domésticas y que por lo tanto ello supone una gran limitación.

Planteamos aquí un debate sobre esta cuestión porque pensamos, por una parte, que si ella, que es la más oprimida no se revela ante su situación y toma conciencia, de ninguna manera podrá el marido asumir esto; pero, por otra parte, vemos que si él como mínimo no le ayuda en las tareas domésticas ¿no crea esto en ella un sentimiento de derrota?.

AYAG

69) Cómo avanzar en la actual explotación machista.-

Todos sabemos que la mejor forma de avanzar en la explotación machista es mediante la colectivización y socialización de las tareas domésticas. Pero mientras tanto ¿qué hace el partido en nuestro país? ¿Diz mujeres que militan en nuestro partido? ¿Diz mujeres que militan en el movimiento popular (o más bien en células) que hay en Universidades y en Camaradas? Si ser comunista significa luchar contra la opresión, empecemos por nuestra vida personal liberando a nuestras madres, etc., de las tareas domésticas compartiéndolas con ellas.

También los niños juegan un importante papel en este sentido si se dirige su educación como responsable político de su célula, la segunda es la responsable de la mujer y la tercera es la responsable del debate.

Hay también un aspecto que no depende de la madre ya que esto supone una descarga para la mujer.

Hay cuatro mujeres que para superar esta situación. Iniciativas prácticas y de debate para superar esta situación.

con un carácter muy voluntario porque todavía el partido no ha asumido a nivel práctico la cuestión de la mujer. Pensamos que somos las que tenemos que tomar el carro del asunto.

Nuestra tarea más inmediata será la de hacer que todas las mujeres asuman su propia problemática. Las camaradas que quieren permanecer bastante pasivas en este aspecto. Tenemos que por lo tanto que promover un fuerte debate con hombres y mujeres.

Debate y crítica a las actitudes machistas en las células. Asambleas de todos los camaradas. No hay que poder superar ese complejo de inferioridad con respecto al hombre.

Comisión o células de mujeres que se centren en un principio en las tareas de las camaradas.

Exigimos a todos los camaradas que el tema del feminismo deje de ser motivo de cachondeo y avance que atienda a los verdaderos sentimientos machistas que conserva el hombre. Como señalamos antes, existe un bajo nivel de formación política de las células y la mujer en general no participa en asambleas; es escasa su discusión en las células e incapaz de mantener un debate profundo. COMISION DE MUJERES DEL COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA.

Esta situación es general tanto en las mujeres como en los hombres de base, pero mucho más acentuada en la mujer.

Pensamos que el partido no ha potenciado a las mujeres en este sentido, que cuando se ha discutido tanto sobre la reconstrucción del partido, no se ha comprendido bien lo que significaba esto, puesto que ha olvidado un factor importante como el de la mujer.

Se da mucho el caso en Sevilla de que la mujer entre en el partido a través de su pareja. Es por ello que muchas están en el partido con una debilidad ideológica muy grande. Ante estos casos el partido no ha dado a la mujer de unas bases de fortalecimiento y se ha dado el caso de que muchas de ellas han seguido a sus maridos o compañeros cuando este se ha salido del partido o bien ha tenido una crisis.

Es cierto que las mujeres mostramos muy poca preocupación ante esta falta de formación política, pero este es un fenómeno que tenemos que estudiar muy detenidamente.

49) Papel dominante de los hombres respecto a las mujeres en la militancia.-

En este sentido existe un papel prioritario de la militancia del hombre con respecto a la mujer, este es el caso de los camaradas con hijos, que al tener los dos que realizar una tarea para el partido siempre se pone la tarea del hombre en primer lugar y es la mujer la que se ha de quedar con el niño.

50) La constante separación vida política vida personal ¿a quién beneficia?.-

Pensamos que no debemos hablar de a quién beneficia, pues todos sabemos que directamente beneficia al hombre.

Tenemos que hablar más bien de cómo perjudica a la mujer, a su liberación y al partido. Se dan casos en las mujeres caídas de que no avanzan políticamente y que siendo de las más optimistas, no han asumido la problemática feminista, o sea su propia problemática. Por otro lado, vemos que sus maridos no la descargan de sus tareas domésticas y que por lo tanto ella supone una gran limitación.

Plantamos aquí un debate sobre esta cuestión porque pensamos, por una parte, que si ella, que es la más optimista no se revela ante su situación y toma conciencia, de ninguna manera podrá el marido asumir esto; pero, por otra parte, vemos que si él como mínimo no le ayuda en las tareas domésticas ¿no crea en ella un sentimiento de derrota?.

